



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Martes 25 de Febrero de 2025 – N.º 2072



**1778 -25 de febrero-2025**

## **EMOTIVO ACTO EN GOYA, POR EL NATALICIO DEL GENERAL JOSÉ FRANCISCO DE SAN MARTÍN**

Tal como estaba previsto, este martes 25 de febrero se llevó a cabo en la plaza homónima de Goya el acto en recordación del nacimiento del correntino más ilustre, héroe de la independencia y uno de los padres fundadores de la patria.

**Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.**

## 25 de Febrero

1778 – Nace en la Reducción de Yapeyú el militar argentino José de San Martín, llamado el Libertador por haber comandado las acciones más importantes de la Guerra de Independencia Hispanoamericana en el sur del continente. Moriría exiliado en Boulogne-sur-Mer (Francia) en 1850

1878 – Fallece el escritor, jurista y político Juan María Gutiérrez, uno de los miembros de la Asociación de Mayo, redactor de la Constitución Argentina de 1853, y rector de la Universidad de Buenos Aires.

1950 – Nace Néstor Kirchner, político y ex-presidente de Argentina.

1951 – Se da inicio en Buenos Aires a los primeros Juegos Panamericanos

1980 – Se funda, unificando instituciones preexistente, la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco

2005 – Muere el bluesman y rockero porteño Norberto Pappo Napolitano



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

1778 -25 de febrero-2025

## EMOTIVO ACTO EN GOYA, POR EL NATALICIO DEL GENERAL JOSÉ FRANCISCO DE SAN MARTIN

Tal como estaba previsto, este martes 25 de febrero se llevó a cabo en la plaza homónima de Goya el acto en recordación del nacimiento del correntino más ilustre, héroe de la independencia y uno de los padres fundadores de la patria.



Las palabras alusivas de la escritora y asociada de la Asociación Cultural Sanmartiniana, Alicia Árnica de Nardelli, fueron conmovedoras.

En el inicio de la jornada el intendente Mariano Hormaechea junto a la Presidente de la ACSG María Virginia Coria y la Vicepresidenta 2da del HCD Vivían Merlo procedieron al izamiento del Pabellón Nacional mientras la banda de música, Puerto Argentino interpretaba Aurora.

El acto fue presidido por el Intendente Mariano Hormaechea, Presidente de la Asociación Cultural Sanmartiniana, María Virginia Coria; Vice Presidenta 2ª del HCD, Vivian Merlo; 2do Jefe de la Prefectura Goya, Subprefecto, Sebastián Marcelo Regondi; 2do Jefe de la UR 2 de la Policía de la Provincia de Corrientes, comisario Jorge Domínguez; en representación del Ejército Argentino, Mayor Matias Vargas; Jefe de PRIAR Goya, comisario mayor Carlos Quiroz; Subdirector de la Unidad Penal 8 del Servicio Penitenciario Local, alcaide Gustavo Daniel González; en representación del cuartel de Bomberos Voluntarios, Walter Moreyra; Concejales, funcionarios provinciales y municipales, representantes de la Asociación Sanmartiniana y Belgraniana de Goya.

Con presencia de banderas de ceremonia de los distintos establecimientos educativos de los tres niveles educativos y de las

Fuerzas de Seguridad, autoridades municipales y funcionarios, la Banda Puerto Argentino del Batallón de Ingenieros de Monte 12, representantes de diferentes entidades, público en general.

La ceremonia dio inicio con la entonación de las estrofas del Himno Nacional Argentino, acompañado por la Banda militar “Puerto Argentino” del Batallón de Ingeniero de Monte 12 del Ejército Argentino.

### PROSA DE LA ESCRITORA, ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI

Las palabras alusivas de la escritora y asociada de la Asociación Cultural Sanmartiniana Alicia Árnica de Nardelli fueron atentamente escuchadas.

“En el día que recordamos el nacimiento del Padre de la Patria, el mejor de nuestro día. Las fechas patrias deben ser para nosotros como esos aniversarios felices o dolorosos en que se produce como una pausa en la marcha de nuestras vidas: nos detenemos, recordamos lo pasado y volvemos la vista hacia atrás para abarcar el camino recorrido, los cambios que se suceden y los ejemplos que no han dejado.

Por eso en cada fecha patria ¿Cómo puedo permitirme estar callada? Quieta, perdida tras las persianas del tiempo, aceptando lo que nos pasa como argentinos.

En cada 25 de febrero, hoy y siempre, sentiremos el nombre de José Francisco de San Martín en nuestros corazones, su nacimiento en Yapeyú en nuestra querida Corrientes.

¿Sentimos hoy el nombre de José Francisco de San Martín latir en el pulso de nacionalidad en las arterias del terruño en el cielo albiceleste de

nuestra patria generosa, en cada una de las páginas de nuestra historia, en las letras de oro de la historia de patrias vecinas y correr a través de los vientos, traspasar montañas, valles y cubrir la inmensidad de los mares hasta llegar a la patria lejana?

Aprendimos en los primeros años en los colegios que la obra sanmartiniana habría sido la de un titán.

Llegamos así a la conclusión que ha sido tarea de un hombre, de un gran hombre, un hombre inundado por un inquebrantable amor por la patria, por la tierra que lo vio nacer.

En cada aniversario aún sentimos que galopa con nosotros, su imagen descollante hizo bajar los brazos a los heridos juncos de su tierra madre. Tuteló la patria más allá de sus dinteles sagrados, sentimos deseos de tener el alma templada, fuerte el corazón, recio el corazón, limpia las manos.

Manifestar sin miedos lo que siento como mujer, madre, docente, hija de esta tierra generosa que es la Argentina.

Ante mí tengo un espejo de vida como lo fuiste: José Francisco, donde hoy puedo mirarme, seguir tus huellas, imitar tus virtudes.

Cómo no acunarte hoy en la falda azul de los recuerdos.

Al pie del bronce que te guarda, está la patria con la antorcha encendida de la libertad.

El cielo y tú como esperanza estelar de las generaciones contemplando que un mundo nuevo se levante.

Las conciencias recobren del alumbramiento en Yapeyú, la razón de que donde impera el amor no existen las ansias de poder.

En este hoy, el sendero es estrecho como el que tú caminaste. Por ello debemos recorrerlo revestidos de identidad, de dignidad, de austeridad, de heroísmo, despojados de odios, de ansias de poder. Ardor por el bien que nos hermana bajo una aureola celeste y blanca que Dios desde el cielo nos regala.

El desafío: acariciar su glorioso legado, forjar honradamente una patria justa, auténticamente libre y magníficamente soberana.

hoy inmersos en la mediocridad, la indiferencia ¿Cómo sería tu lamento querido libertador?

¿Cómo sería tu angustia y tu dolor si ves a los niños de tu patria con hambre, con frío, sin calor humano, sin nadie que los abrigue con el fuego del amor verdadero?

Vela al menos en donde descanses, el sueño de nuestros niños, de nuestros abuelos olvidados por las codicias de muchos en este año del Jubileo, de la esperanza.

Lo menos que podemos hacer ante tu estatua de héroe indiscutido es encender las luces de la esperanza en el mundo.



El que espero es un mundo que odia, ama. El que sigue luchando en un mundo injusto, es justo.

El que ayuda la esperanza propia o ajena tiene fe. Tenemos que luchar contra los falsos valores, recuperar los valores perdidos, debemos hacerlo en este, aquí y ahora, lo esperan los niños, lo aguardan los jóvenes.

Debemos luchar con nuestras mentiras y con las de los otros, abierto a un futuro mejor, sin ansias de poder y de acumular, si recuperaremos lo perdido no sabríamos qué hacer con tanto”.

Luego de los versos de la poeta goyana, autoridades de la Municipalidad de Goya y de la Asociación Cultural Sanmartiniana procedieron a depositar ofrendas de coronas de laureles al pie del monumento del Libertador de América. En representación del

municipio, el intendente Doctor Maraiano Hormaechea y la Vicepresidente 2da del HCD Doctora Vivian Merlo. En representación de la ACSG su presidente Licenciada María Virginia Coria y la profesora Marisa Baez.

La corona de laureles simbolizan: la Libertad y la Victoria para los pueblos de América del Sud alcanzados por el General San Martín.

Tras lo cual se sucedió el Himno a San Martín acompañados por la Banda Puerto Argentino.

Seguidamente se realizó el Pasaje de Honor de las Banderas de Ceremonia que presidieron el acto: ESCUELA NORMAL DR MARIANO I LOZA, ESCUELA PRIMARIA N° 370, ESCUELA N° 66 GRAL DON JOSÉ DE SAN MARTÍN, ESCUELA 254 DR PEDRO ALCANTARA DIAZ COLODRERO, ESCUELA N° 65 JUAN E. GOMEZ, ESCUELA 207 ENRIQUEZ CARLES VILAS, ESCUELA 118 HEROES DE

MALVINAS, ESCUELA 511 PREFECTURA NAVAL ARGENTINA, COLEGIO JUAN E. TORRENT, COLEGIO SECUNDARIO MAGDALENA GÜEMES DE TEJADA, COLEGIO SECUNDARIO SAGRADO CORAZON DE JESUS, COLEGIO SECUNDARIO PJE IFRÁN, COLEGIO SECUNDARIO DR INOCENCIO LOPEZ ALVARADO, COLEGIO SECUNDARIO GREGORIA MORALES, INSTITUTO PRIVADO SUPERIOR PRESBITERO MANUEL ALBERTI, INSTITUTO SANTA TERESA DE JESÚS, IMTEMI ( INSTITUTO TERCERA MILENIO), CESPA N 1, INSTITUTO DEL PROFESORADO GRAL JOSÉ DE SAN MARTÍN. Bandera de Guerra del Batallón “Fuerte Ñaembe” de Ingenieros de Monte 12 del EJÉRCITO ARGENTINO, Banderas de ceremonia de Fuerzas Armadas y de Seguridad: PREFECTURA NAVAL ARGENTINA, POLICÍA DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES, PRIAR, SERVICIO PENITENCIARIO UNIDAD PENAL N° 8

## CESPA NÚMERO 1

# UNA OPORTUNIDAD MÁS PARA LA TERMINALIDAD DEL NIVEL SECUNDARIO

La orientación para la educación destinada a mayores de 18 años es el Bachiller en Economía y Administración.



**INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA FINALIZAR EL SECUNDARIO**

**REQUISITOS**

- \*SER MAYOR DE 18 AÑOS
- \*CARPETA CUALES
- \*FOTOCOPIA DE:
  - PARTIDA DE NACIMIENTO
  - ACTITUD PSICOFÍSICA

**VISITANOS EN**

**TURNO MAÑANA: DE 8 A 11 HS**  
**ESPAÑA 831**  
**TURNO NOCHE: DE 19 A 22.30 HS**  
**LUIS AGOTE 455**

Técnica “Arquitecto Francisco Pinaroli”, por la predisposición a facilitar el ámbito físico para las actividades áulicas de este bachillerato para adultos.

El periodo de inscripción está habilitado en los dos turnos y en los espacios destinados a la actividad educativa.

## ORIGEN DEL CESPA

La docente del establecimiento e integrante del equipo consultivo, Mónica Celes, detalló: “En el inicio esto se denominaba CENS 1, una de las primeras instituciones enfocadas a la educación para los adultos. A partir de una iniciativa de la ex fábrica manufacturera de tabaco, con el propósito de capacitar a sus operarios para que obtengan el título del nivel secundario. Posteriormente se ha pasado a llamar CESPA Número 1; Centro de Educación

Secundaria para Adultos, a partir de los 18 años, es la posibilidad de acceder a esta opción”.

### **BACHILLER EN ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN**

La docente explicó el título que se obtiene: “La orientación del CESPAs es en economía y administración, con la posibilidad de cursar en el turno mañana o noche. Para este ciclo lectivo, a iniciarse en marzo del corriente año, funciona el turno mañana en la Fundación para el Desarrollo Universitario, calle España 831, y por la tarde noche, en el primer piso de la Escuela Técnica “Arq. Francisco Pinaroli”.

“Queremos agradecer la predisposición, por las gestiones realizadas desde el Municipio por medio de la Secretaría de Educación, la Fundación para el Desarrollo Universitario y la Escuela Técnica Pinaroli por la facilitación de los espacios para el cursado del nivel secundario”.

### **REQUISITOS**

Consultada sobre los requisitos, señaló: “Carpeta Cuales, fotocopia del DNI, certificado de la escuela primaria, y si han hecho el ciclo básico de la secundaria, las correspondientes constancias, para ver en qué módulo inician sus estudios. Recordemos, son 6

módulos, 2 por año”.

“Los interesados en cursar este bachiller pueden dirigirse por la mañana a calle España 831 de 7,45 a 11,30 horas, por la tarde noche en calle Luis Agote 455 en el horario de 19 a 22,30”, reiteró.

### **EMPRENDEDURISMO**

En relación al plan de estudios, la docente indicó: “Otro de los aspectos contemplado en el plan de estudios de esta orientación en economía es el emprendedurismo, con la posibilidad de llevar adelante su emprendimiento productivo, ejerciendo la administración de esos recursos, una base para emprender sus propios negocios o proyectos productivos para generar los recursos económicos para su sustento”.

### **INVITACIÓN A ESTA OPCIÓN EDUCATIVA**

De igual manera, el equipo consultivo del CESPAs destacó el trabajo para poder dar esta oferta educativa a las personas mayores de 18 años y de esa manera lograr la obtención del título secundario; lo que posibilitará emprender proyectos productivos, o continuar con una carrera del nivel superior.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## **ABEL PINTOS INICIA SU GIRA DE VERANO POR EL NEA EN GOYA**

El cantautor prepara el recorrido artístico poniendo el punto de partida en nuestra ciudad, el viernes 28 en el Multiespacio Ferial Costa Surubí.



El productor y representante de la gira y presentación de Abel Pintos en Goya, Federico Cheme, se refirió al show a brindar por el artista en nuestra ciudad.

### **CONFIANZA DEL PÚBLICO DE GOYA**

En declaraciones a Radio Ciudad, el productor artístico y musical consideró en relación a la presencia del cantautor en Goya: “Esto surge de la confianza que hemos generado como productora, a partir de la presentación de artistas como la

“Princesita” Karina. Eso permite preparar esta agenda con Abel Pintos, dándose la posibilidad de estar en Goya y no en la Capital, y esto hemos transmitido al intendente Mariano Hormaechea. Abel está feliz de volver; estamos contentos por la marcha de la venta de entradas, prácticamente agotadas”.

### UN ESPACIO QUE ES ORGULLO PARA LOCALES Y VISITANTES

En otro tramo del diálogo radial, señaló: “El espacio que tiene Goya es algo espectacular, hace sentir orgullosos, imagino que así se sienten, es un privilegio. A nosotros como productores nos facilita la tarea, por la estructura, y a esto la predisposición del Municipio para abrir puertas y permitir la utilización de un espacio de esas características, que en pocos lugares del país se cuenta”.

### EL ARTISTA QUE “HECHIZÓ” AL PÚBLICO

Cheme destacó el cariño del público, adelantó cuándo llega el artista a nuestra ciudad y la continuidad de la gira de verano: “Es un artista muy querido por la gente, estimamos que el jueves a la noche o viernes temprano estaría en Goya, iniciando la gira del NEA. Después seguirá por Chaco, Formosa y Misiones”.

“Es un trabajo intenso la producción, de mucha demanda, pero indudablemente que la satisfacción producida por estos espectáculos es la mayor gratificación que recibimos”.

### ENTRADAS ON LINE

El productor explicó la modalidad de la adquisición de los tickets para este espectáculo: “Las entradas se adquieren únicamente online, la compra por ticketera: [www.todoticket.ar](http://www.todoticket.ar)”.

En cuanto al sistema de compra aclaró es “por una cuestión de seguridad”, por lo que “el jueves estarán recibiendo el código QR en su aplicación o imprimir para tener esa entrada 24 horas antes del espectáculo”.

“No existen lugares en las plateas. El sector plata queda disponible para este show del viernes en Goya”.

### LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ: UN SELLO DE CALIDAD

Al final de la entrevista Federico Cheme comentó sobre la conversación con el jefe comunal, poniendo el valor la estructura y la calidad de la FNS: “Con el intendente Mariano Hormaechea hemos tenido una charla, pudimos felicitarlo por este predio del Multiespacio Ferial Costa Surubí, el evento que es una marca, un sello reconocido a nivel nacional, incluso a modo internacional, la Fiesta Nacional del Surubí, que le otorga nombre propio a Goya en la Argentina”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## 90º ANIVERSARIO DE LA FIRMA DEL PACTO ROERICH Y LA BANDERA DE LA PAZ

### Convocatoria Virtual Internacional

La invitación desde Goya a sumarse, enviando la Bandera de la Paz en imágenes, fotos, antes del 14 de marzo, es a la siguiente dirección: [milmileniosdepaz@gmail.com](mailto:milmileniosdepaz@gmail.com).

Se vos también portador del mensaje de Unidad y Paz.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Convocatoria Virtual Internacional  
90º Aniversario de la firma del Pacto Roerich  
y la Bandera de la Paz



sumate enviando una foto con  
la Bandera de la Paz a:  
[milmileniosdepaz@gmail.com](mailto:milmileniosdepaz@gmail.com)  
antes del 14 de marzo



Coordinación de Discapacidad

## INICIAN ACTIVIDADES TERAPÉUTICAS

La novedad para este nuevo ciclo es la incorporación de una nueva profesional al equipo de trabajo, se trata de la médica pediatra **Daisi Vicentín**, quien hará los controles y evaluaciones a niños que concurren al centro terapéutico de lunes a viernes en el horario de 8 a 12.



Las diferentes propuestas se brindan en el Paseo La Anónima: Calle Aeronáutica S/N, de lunes a viernes en los siguientes horarios, por la mañana de 7 a 10 y por la tarde de 13,30 a 17,30.

Las actividades que se desarrollarán a partir del 5 de marzo comprende: atención del Centro Terapéutico; Taller para jóvenes y adultos; Motricidad; la Banda de Carlitos; Pádel para niños, jóvenes y adultos. El equipo de profesionales que acompañan el desarrollo en cada una

de las propuestas está integrado por psicopedagogo (ayuda escolar), kinesiólogo (estimulación temprana), pediatra, profesores de Educación Física.

El programa de acompañamiento integral de la Coordinación de Discapacidad contempla

CIM: Se trabajan las habilidades de la vida cotidiana, hábitos, rutinas, además de contenidos curriculares.

Taller para jóvenes y adultos: Estimulación cognitiva; habilidades sociales y motrices.

Padel: Fortalecer el trabajo en equipo y promover los vínculos sociales.

Taller de motricidad: Promover la destreza corporal y generar hábitos saludables.

Para mayor información, podrán dirigirse a la Coordinación de Discapacidad, ubicada en el Paseo La Anónima, calle Aeronáutica S/N.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Este jueves 11 horas



## CONFERENCIA DE PRENSA “8M HISTÓRICAS”

Bajo el lema “Nosotras no nos detenemos, nosotras luchamos”, el evento tiene como objetivo presentar las actividades programadas en el marco del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, que se conmemora cada 8 de marzo (8M).

Se invita a periodistas y comunicadores a participar en la cobertura de este encuentro, donde se brindarán detalles sobre las acciones previstas para visibilizar y reivindicar la lucha de las mujeres en distintos ámbitos.

Dra. Fernández López

## ALERTA EXTREMA EN LA PROVINCIA: CONSEJOS VITALES PARA ENFRENTAR EL CALOR Y PROTEGER A TODOS

Corrientes y buena parte de Argentina viven un verano marcado por temperaturas extremas que ponen en riesgo la salud humana, animal y la producción agrícola. En este contexto, la Dra. Carolina Fernández López, especialista en Clima y Agrometeorológica del INTA Corrientes, ofreció un análisis detallado y precisa recomendaciones clave durante su entrevista con la 88.3 Radio Ciudad.



Según explicó el experto: “Toda la franja oeste de la provincia de Corrientes está dentro de esto que mencionaba de la alerta roja por calor extremo. Así que a tener mucho cuidado con todos, nosotros con el niño, con los adultos, con los animales, con las plantas”.

La Dra. Fernández López advirtió que, a pesar de que se esperan algunas lluvias entre jueves y viernes, las temperaturas no descenderán de manera significativa durante la semana. En sus palabras: “Van a ser unos días con mucho calor toda esta semana aparentemente, van a llegar algunas lluvias entre jueves y viernes, no está indicado que bajen mucho las temperaturas. Y si analizamos para nuestro sector hay épocas que hemos tenido temperaturas más altas. La mayoría de las olas de calor normalmente son de tres días, lo que significa que al cuarto día viene una tormenta o lluvia fuerte y baja la temperatura”.

El especialista también hizo hincapié en la intensidad y duración de las olas de calor registradas este año: “Este año tuvimos dos olas de calor, una de cuatro y otra de tres días, cortada por solo un día intermedio en el que la mínima fue inferior, pero las máximas nunca descendieron, entonces llevamos varios días con máximas extremas y eso hace que se sienta mucho más el calor y afecte mucho porque son varios días de esta misma situación”.

Durante la próxima semana se mantendrán condiciones de temperaturas elevadas, oscilando entre los 38° y 44°. Así lo reafirmó el especialista: “La alerta sigue estando como nivel rojo, en todo el oeste de la provincia. Toda esta semana la teníamos en rojo fuego.”

Respecto a los próximos días, explicó la especialista: “La alerta sigue estando como nivel rojo en el oeste de la provincia. Entonces, cuando nosotros hacemos incluso se calcula y solemos enviar el índice de estrés térmico para el ganado, toda esta semana la vamos a tener en un rojo fuego, sobre todo a la hora de la siesta, que es el momento en el que se recomienda evitar cualquier movimiento en la hacienda o manejo del ganado. Y, obviamente, eso también repercute en el ser humano, en las mascotas y en los otros seres vivos”.

Para mitigar los efectos del calor, la Dra. Fernández López ofreció consejos prácticos: “Por ahí nos hemos acostumbrado a la gorra y a tomar agua, pero fijémonos en quienes andan más en el sol. En esta época de verano siempre es recomendable usar una camisa de manga larga que cubra lo máximo posible el cuerpo para protegerse de los rayos solares. Además, se aconseja duchas periódicas para mantener el cuerpo fresco. Cuando tenemos una alerta naranja debemos estar más atentos a los grupos de riesgo, pero la alerta roja es para todos; todos tenemos que estar con mucho cuidado.”

Con un llamado a la acción para toda la comunidad, el especialista concluyó: “A seguir cuidándose

mucho, en todos los ámbitos: la producción, el ganado y nosotros como seres humanos. Estas temperaturas extremas nos afectan a todos, y es importante tomar conciencia y actuar con responsabilidad.”

Mientras la región afronta este verano implacable, la recomendación es clara: mantenerse informados, seguir las pautas de seguridad y adoptar medidas que permitan sobrellevar las condiciones extremas, protegiendo la salud y el bienestar de todos.

## TALENTOS DIGITALES: UNA OPORTUNIDAD DE FORMACIÓN Y EMPLEO PARA LOS CORRENTINOS

En un mundo cada vez más digitalizado, la formación en tecnologías de la información se ha convertido en una herramienta clave para el acceso a empleos de calidad. En este contexto, el programa Talentos Digitales se ha consolidado como una política pública destinada a brindar oportunidades de capacitación en programación a los habitantes de la provincia de Corrientes. Se trata de una iniciativa articulada entre la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura de la UNNE, el Polo Tecnológico de Corrientes y la empresa Telco, con el objetivo de fomentar el acceso al conocimiento digital y facilitar la inserción laboral en el sector tecnológico.



En comunicación con Radio Ciudad, el coordinador de Talentos Digitales, Lucas Oviedo, brindó detalles sobre la edición 2025 del programa y destacó la importancia de esta capacitación: “Talentos Digitales es una política pública de formación orientada a la programación que se diseñó articulando tres actores del ecosistema digital de la provincia: la UNNE, el Polo Tecnológico y la empresa Telco”.

Desde su creación hace dos años, Talentos Digitales ha tenido como principal objetivo la formación de correntinos interesados en ingresar al mundo de la tecnología y la programación. “Estas tres instituciones articularon hace dos años con el objetivo de lanzar un programa formativo orientado a correntinos que quieran insertarse en el mundo laboral tecnológico y

aprender programación”, afirmó Oviedo.

El programa está diseñado para personas de entre 18 y 50 años, con el único requisito de haber finalizado el nivel secundario, residir en la provincia de Corrientes y contar con acceso a Internet, ya que la capacitación es enteramente virtual.

Según detalló Oviedo, “el cupo que tenemos por año es de 400 personas. Lanzamos la convocatoria hace dos semanas aproximadamente y todavía quedan cupos disponibles. Las inscripciones finalizan este viernes”.

### UN RECORRIDO FORMATIVO INTEGRAL

El programa Talentos Digitales se desarrolla a lo largo de tres módulos, con una duración de marzo a octubre. “A partir de la semana que viene, desde el 5 de marzo hasta octubre, los participantes pasarán por tres cursos de formación en programación. El primero está orientado al pensamiento computacional y la programación, donde se introducen a conceptos básicos. En el segundo módulo, comienzan a aprender a programar con algunos lenguajes introductorios, y en el tercero, a cargo del Polo IT, perfeccionan esos lenguajes y finalizan con un certificado de

competencias”, explicó el coordinador del programa.

Uno de los aspectos destacados del programa es su enfoque en la empleabilidad de los participantes. Al finalizar el curso, los egresados pueden postularse para entrevistas laborales y pasantías en empresas del sector. “El certificado que se entrega en octubre acredita conocimientos en programación y permite acceder a oportunidades laborales, incluso fuera de Corrientes, ya que la tecnología permite el trabajo remoto”, afirmó Oviedo.

### **PARTICIPACIÓN DE LOS GOYANOS**

El coordinador hizo especial énfasis en la importancia de la participación de los habitantes del interior de la provincia y destacó el potencial de Goya como polo de formación tecnológica. “Goya es una ciudad grande, con muchas personas interesadas en formarse en tecnología. Queremos que incremente la participación de los goyanos y es por eso que los incentivamos a que se inscriban”, expresó.

Oviedo destacó que la inscripción es totalmente gratuita y el proceso es sencillo: los interesados deben ingresar al sitio web [talentosdigitales.ar](http://talentosdigitales.ar), completar el formulario y adjuntar la documentación requerida, que incluye una boleta de servicio como comprobante de domicilio, DNI y fotocopia del título secundario.

### **CALIDAD EDUCATIVA Y RESPALDO ACADÉMICO**

Uno de los principales diferenciadores de Talentos Digitales es la calidad de su formación, respaldada por instituciones académicas y profesionales del sector. “Los docentes de los módulos uno y dos son de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNNE, es decir, docentes universitarios con experiencia en enseñanza de

programación. Los docentes del módulo tres son empresarios del sector tecnológico, personas que ya tienen sus propias empresas y venden servicios al exterior. Esto garantiza una formación de alta calidad y actualizada a las demandas del mercado”, destacó Oviedo.

Además, resaltó la importancia del compromiso de los participantes: “Uno exige el compromiso de quienes se inscriben, porque esta política pública tiene un costo en honorarios para los docentes y organizadores. No porque sea virtual y gratuito deja de haber exigencias académicas. Habrá evaluaciones y trabajos prácticos que los participantes deben aprobar para certificar sus conocimientos”, advirtió.

### **SALIDA LABORAL**

El impacto del programa ya se ha visto reflejado en sus ediciones anteriores. “En la primera edición ya estamos trabajando con pasantías y contratos. Algunas empresas han solicitado programadores que participaron del programa y se han realizado selecciones y entrevistas. Tres participantes ya fueron contratados. Además, el Polo IT ofrecerá entrenamiento adicional a quienes completaron la edición anterior”, explicó Oviedo.

Finalmente, el coordinador hizo un llamado a la participación de los correntinos: “Invitamos a todos los residentes en Goya y ciudades aledañas a sumarse. Queremos que haya mayor participación del interior. No se requiere experiencia previa en programación, solo compromiso y ganas de aprender. La programación es transversal y accesible para todos. La inscripción estará abierta hasta este viernes”, concluyó Oviedo.

Con este tipo de iniciativas, Corrientes sigue apostando por la capacitación en tecnologías digitales como una estrategia clave para el desarrollo económico y social de la región.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina